

AVIS PUBLIC

AVIS PUBLIC est donné que l'ordonnance OCA07-08-0014-5, autorisant VertCité à effectuer la vente saisonnière de produits alimentaires sur le domaine public dans le cadre du projet Cultures urbaines, a été adoptée par le conseil d'arrondissement de Saint-Laurent à sa séance ordinaire du 4 février 2020.

Avis est aussi donné que cette ordonnance est déposée au Bureau du citoyen, situé au 777 boulevard Marcel-Laurin, Saint-Laurent, à la disposition et pour l'information de toute personne intéressée.

Fait à Montréal
Le 12 février 2020

Benoit Turenne
Secrétaire du Conseil d'arrondissement

PUBLIC NOTICE

PUBLIC NOTICE is given that ordinance OCA07-08-0014-5, authorizing VertCité to carry out the seasonal sale of food products on the public domain as part of the Urban Cultures project, has been adopted by the Saint- Borough Council Laurent at his regular meeting of February 4, 2020.

Notice is also given that this ordinance is filed at the Citizen's Office, located at 777 boulevard Marcel-Laurin, Saint-Laurent and is available for consultation from any interested person.

Montréal, February 12, 2020

Benoit Turenne
Secretary of the Borough Council